

Frank, Johannes und Christian Hölter legen großen Wert auf die persönliche Beratung ihrer Kunden.

## 40 Jahre Elektro Hölter in Marbeck

Aus einem Reparatur-Service wurde ein erfolgreiches Familienunternehmen

Marbeck (jab). Vor rund 40 Jahren begann die Geschichte von Hölter Hausgeräte-Service Marbeck. in Damals noch gemeinsam mit Rotthues, der später in Ramsdorf einen neuen Betrieb mit Elektro, Heizung und Sanitär aufgebaut hat. Johannes Hölter begann zunächst mit einem Kundendienst für Hausgeräte, langsam kam der Bereich Elektro hinzu. Zu finden war das lange an Familienunternehmen der Ölmühle in Marbeck, wurden die neuen Räumlichkeiten in der Schulstraße bezogen. Heute haben neben Johannes Hölter auch noch seine Söhne Frank und Christian Hölter die Zügel des Unternehmens in der Hand. Gemeinsam mit 14 Mitarbeitern sorgen sie in den Bereichen Beratung, Projek-tierung, Installation und Service für eine intensive und persönliche Zuverlässigkeit, Betreuung. viceorientierung, Innovationen und Beratung sind dabei ihr Erfolgsrezept.

Nicht nur das Unternehmen wuchs mit den Jahren, auch das Leistungsrepertoire wurde stetig erweitert: Neben Elektroinstallationen jeglicher Art, inklusive Satellitenanlagen, gehören auch der Bereich Erneuerbare Energien (unter anderem Wärmepumpen

und Solarthermie) sowie der Bereich Smart Home/Gebäudesteue-Aufgabenbereich rung zum Hölter. Produkte aus dem Elektro-Fachgeschäft werden auf Wunsch ausgeliefert, angeschlossen und in Betrieb genommen. Das Sortiment reicht unter anderem von hochwertigen Waschmaschinen und Geschirrspülern über Leuchten, und Satellitentechnik und Kühlgeräten bis hin zu Kamera-technik und Rauchwarnmeldern. Und wer noch ein Geschenk benötigt oder einfach nur ein wenig stöbern will, wird im Shop ebenfalls fündig.

Wir sind dankbar für jeden Kunden, der nicht im Internet bestellt", sagt Christian Hölter. Und auch sonst bedanken sich die Hölters bei ihren Kunden und Monteuren, die immer zu ihnen ge-standen haben. Auch in schwierigen Zeiten, wie eben gerade jetzt. "Ihnen haben wir es zu verdanken, dass die Corona-Krise keine großen Auswirkungen auf unseren Betrieb hat", sagt Johannes Hölter. sucht übrigens Das Team noch nach Verstärkung: Auszubildende Elektroniker Fachrichtung zum Energieund Gebäudetechnik können noch in diesem Jahr einsteigen.



Im Elektro-Fachgeschäft gibt es hochwertige Produkte.